
11月例会報告 
 11 月例会は 18 日、大沼交流

センターで開催。18人出席。 

 映像コンクール発表会、秋の

撮影会の報告、忘年会への参加

確認などが行われました。 

 合評作品は次の通りでした。 

 

お お せ 夏 ま つ り  

関  好昭  

Blue-ray/８分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 季節外れの

「おおせ夏まつり」です。みて

ください。 

≪ご意見異見≫ 

＊祭りの楽しさが出ていました。

花火の映像は終わりの方で纏

めたほうが良いと思いました。

また花火を見ている人も入れ

れば良かった。 

＊花火はもっと短くてよいので

は…。 

＊終日の撮影ご苦労様でした。

子ども達の元気さが良かった。 

＊構成にもう少しストーリー性

を持たせたらどうでしょうか。

盆踊り、歌っている人より踊

っている人を中心に。 

 

ひたち水ロケット大会 

原田英一郎/藤来 稔  

Blue-ray/10分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 青空の下、

開催されました。「ひたち水ロケ

ット大会」の様子を藤来さんと

撮影しました。51人の参加者が、

飛距離、滞空時間の２部門で競

いました。活気あふれるふんい

きが伝わればと思いながら纏め

てみました。 

≪ご意見異見≫ 

＊大会の様子がよく出ていまし

た。ロケットの構造等の説明

があれば良かった。 

＊会場が狭くて可愛そうでした。

ビデオとしてはフレームアウ

トが多くて残念でした。何と

かうまく手分けしてください。 

＊毎回楽しい映像をありがとう

ございます。発射と着地で、

中間がないのが惜しい。編集

にもう少しスピード感を出す

と良かった。主催者より参加

者にカメラを向けたい。 

 

 

秋 の 風 景 ２ 題  

美濃島和男  

Blue-ray/８分 

≪作者コメント≫ 昨年の秋に

行った｢古峰ヶ原高原｣と「山本

不動」を秋の風景２題として纏

めてみました。古峰ヶ原高原は

すっかり晩秋で日光連山から雪

が風に飛ばされてきてました。

帰りに足尾駅によってトロッコ

列車に会って来ました。 山本

不動はちょうど紅葉が見頃でし

た。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊秋の様子が各所に撮れていて

カメラアングルも良かった。 

＊いつもきれい。立派なフレー

ムワークで感心するばかりで

す。不動尊は順序が逆ではな

いか。 

＊秋の風情を感じた作品でした。 

＊空気感を捉えるのがうまいで

すね。前半の風の吹き具合の

表現良かった。後半のＢＧＭ

がちょっとうるさかった気が

します。 
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み は ら し の 丘  

小林  茂  

Blue-ray/５分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 10月 10日、

10 月 24 日に、ひたち海浜公園

のみはらしの丘を撮影しました。

秋を感じて頂ければと思い、こ

の作品を作りました。 

≪ご意見異見≫ 

＊コスモスの花が風に揺れるの

が良かった。空が青ければも

っと良かった映像でした。 

＊見事です。ススキやコスモス

が見事に主役になっていまし

た。10 日と 24 日の対比も良

く、印象的でした。 

＊撮り方、編集の点で勉強にな

ります。夕暮れの風景に秋を

感じました。 

＊秋の風情がたっぷりで、奥行

きのある映像がすばらしい。

ラストが印象的。 

 

ハワイオアフ島車窓観光 

田﨑  博  

ＤＶＤ／９分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 先月と同じ

7 年半前の撮影。バスの中での

撮影には気を使った。 

≪ご意見異見≫ 

＊ハワイを旅した気分になった。

ＢＧＭも良かった。 

＊懐かしい。21年前を思い出し

ます。 

＊バス車内の風景がおもしろか

った。ハワイの観光地紹介で

ないユニークさもある。 

 

筑波山ガマの油売り口上 

松下 喜行  

ＤＶＤ／10分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 国営ひたち

海浜公園のコキアを見に行った

ら、色付きが遅く作品を作る要

素がなく残念。古民家の前で、

ガマの油売り口上を実演してい

たので、撮影して作品を作って

みました。実際は 25分の長さを

10分にまとめました。水戸市の

クラブで 20 人くらいで研究し

ており、大変上手な方でした。 

≪ご意見異見≫ 

＊最初の池の様子の意味は何

か？不要では？ 

＊口上が面白かった。 

＊こういう芸は、ずっと通して

見ないと味がわからないもの、

たっぷり見せてくれてありが

とうございました。 

 

伊勢志摩の新景勝地  

井村 泰也  

ＤＶＤ／４分 

≪作者コメント≫ 三重県へ帰

省した際、新しいと思われる新

景勝地を訪ねてみた。伊勢神宮、

二見岩は皆さん、よくご存じで 

 

 

 

 

 

 

すが、志摩市の「横山展望台」

が整備され、志摩のリアス式

島々や「Ｇ７伊勢志摩サミット

会場の志摩観光ホテル」が遠望

できるスポットと志摩観光ホテ

ルの対岸に、新たに「志摩地中

海村」ができて、観光スポット

になった所を訪れてみました。 

尚、この映像は、私のビデオカ

メラのオートが不調で、ピント

が合わず、鮮明度が悪くきれい

に撮影できませんでした。 

≪ご意見異見≫ 

＊説明(テロップ等)は画面の中

央に入れないほうが良い。 

＊美しい風景を見せて頂きまし

た。 

＊カメラの不調は残念でした。

のんびりムードがいいですね。 

 

会 瀬 秋 ま つ り  

松本  肇  

ＤＶＤ／８分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 会瀬の秋ま

つりが 10 月 14 日に行われまし

た。その日はＨＶＳの例会とダ

ブリ午前中だけ撮影をし、午後

の部の会瀬浜太鼓は関君のを借

り編集しました。ご指導をお願

いいたします。 

≪ご意見異見≫ 
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＊祭りの様子がよかった。 

＊子供ダンスに感動、もう少し

アップが欲しい。 

＊地域総がかりでお祭りを盛り

上げているという感じが出て

いていいですね。 

 

水 木 秋 ま つ り  

藤来  稔  

Blue-ray/９分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 水木秋まつ

りの様子を撮影しました。澄み

切った青空のもと、泉が森体育

館の中と外でのイベントでした。

盛りだくさんの内容でしたが、

一部割愛してまとめました。 

≪ご意見異見≫ 

＊観客も楽しそうでした。 

＊幼児のソーランが下目線から

のアップで印象的でした。 

＊撮り方が勉強になりました。 

＊こんなに多彩な出演、参加団

体が集まる地域のお祭りは他

では見られないですね。要領

良くまとめられていて楽しめ

ました。 

 

う ん ど う か い  

小室 政衛  

Blue-ray/10分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 大沼幼稚園

で 10 月 13 日(土)に運動会が行

われました。前日は大雨でグラ

ンドは良くないが園児たちは一

生懸命に走ったり踊ったり、撮

影していても気持ちが良かった。 

≪ご意見異見≫ 

＊子供の元気な様子がよく撮れ

ていました。 

＊幼児の元気さが伝わって来ま

した。 

＊園児による種目紹介はいつも

ながら微笑ましくて楽しい。 

 競技も要領よく入っているし、

応援席の子供を撮っているの

も良い。 

 

ダ ン ス 競 技 大 会  

細川 正男  

Blue-ray/７分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 先月、久慈

サンピア日立で開催されたもの

です。午前はラテン種目、午後

はスタンダード種目でクラス別

に行われ、予選、準決勝、決勝

で順位を決めます。最も上手な

茨城グランプリの決勝戦を主に

まとめました。上手なダンスを

見て下さい。 

≪ご意見異見≫ 

＊美しい映像でした。良く体が

動きますね。 

＊華やかな雰囲気が良く出てい

ます。ただちょっと単調で退

屈も。カメラ位置が後ろだっ

たのか前席の人の頭が邪魔で

したね。 

 

 

天空の旅人  

源氏川の彼岸花   

佐藤 勝男  

Blue-ray/５分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 常陸太田市

に流れる小さな川、源氏川。そ

の土手に朱色染まる見事な秋の

助走知らせる、彼岸花を空撮し

ました。 

≪ご意見異見≫ 

＊空からの様子はいつもきれい

ですね。 

＊空からの彼岸花がきれいだっ

た。 

＊上空からも鮮やかに見える彼

岸花、今回は地上からの絵も

見たかった。毎回、離陸、着

地の様子が詳しく描かれます

が、そろそろなくてもいいの

では？ 緊張の瞬間を伝えた

い気持ちはわかりますが…。 

******     ****** 

 今月は青空のきれいな秋たけ

なわの映像が集まりました。な

のに、ご意見異見が少なく、今

回は４人だけでした。作品を出

してくれた方のためにも多くの

ご意見をお寄せください。 

 勉強会は、９月に出題した宿

題の発表会。サンドアートフェ

スの素材を３分以内に編集する

もので、同じ素材でも人それぞ

れに工夫が凝らされて、おもし

ろい結果となりました。構成、

カットの長さ、花火の取り込み

方など勉強になりました。 
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▼放送時間▼ 毎日 15:45～、17:30～ 

 (111ch 毎週日曜更新 15分番組) 

 翌週の 851ch｢おさらいウイークリー｣（6:00～、 

13:30～、21:00～）内でも再放送。特番で変更

になる場合もあります。 

11/25～ 郷土芸能大祭 2018    (美濃島和男) 

12/ 2～ スポーツ少年団空手道大会(形) 

(日立空手道連盟) 

12/ 9～   〃  （組手）   (  〃  ) 

 年内の会員作品の放送は、23日からの「投稿ビ

デオで振り返る 2018年」で終わりとなります。 

新年は１月６日から始める予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▼毎週木曜日 午後 6:10～「茨城ニュース・いば

６」の中で放送。 

11/15 里美かかし祭り       (小室政衛) 

11/22 十王川にサケお帰りなさい  (小室政衛) 

12/ 6 水木秋まつり        (藤来 稔) 

       歴史館いちょうライトアップ (美濃島和男) 

 

… 会員消息 … 

鈴木光雄さん、本年一杯で退会されました。 

 鈴木さんは、当会発足の翌年、昭和 58年に入会、

以前からスチル写真や８ミリ映画の撮影もやって

いた大ベテランでした。これからも元気でお過ご

しください。 

 

 

12月例会は 16日開催です 
  温かくなったり寒くなったり体がついていけません。今年の冬は暖冬になるのでしょうか。 

 今年最後の例会を下記のとおり開催します。ご出席ください。 

 ● 12月 16日（日）午後 1:00から 

 ● 大沼交流センター 2階 

 内容 ① 連絡・打合せ（撮影会報告、忘年会ほか） 

    ② 会員作品合評（新作をご持参ください。10分以内でお願いします。 

同封の記録票を記入添付して下さい。） 

    ③ その他情報交換など 

 ＜今月の例会当番＞ ５班：原田、美濃島、松本、田﨑、矢部、橋本の皆さんご協力ください。 

例会の後は｢大忘年会｣へ！ 
例会終了後、会場を変えて恒例の「大忘年会」を開催します。多数ご参加を！ 

 ● 例会終了後 午後 6:00から（各自で会場へご参集ください） 

 ● 会場：久慈サンピア日立（みなと町 ☎53-8000） 

   会費：宿泊者 11,000円 宴会のみ参加者 5,600円（当日徴収） 

   おなじみ年度賞の発表ほか、余興大歓迎。二次会もあります。 

   ※当日お帰りになる方は、飲酒運転はしないようご注意ください。 

   ※出欠、宿泊の変更は、速やかに会長宛ご連絡ください。 
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今年 1 年間のご愛読  

ありがとうございました  


